
質　問　者 質　問　事　項

ポスト石橋、宇和島をどう変えていくか

うわじま歩ポの進捗について
ガイヤ体操について
土曜塾の現況について
やすらぎの里プールについて
城山でのVR活用について

原発について
行政視察研修で学んだこと
事業の進捗状況

質　問　者 質　問　事　項
原発問題について
医療・介護保険制度と子どもの貧困化対策について
同和問題について
地域力強化推進事業及び包括的支援体制

構築事業について

吉田地域の小学校の統廃合に関して

農業競争力強化プログラムについて

宇和島南中等教育学校について

高等教育学校への対応について

ドローンの活用について

財政の状況について問う
観光行政を問う
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三曳　重郎　議員
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